

La Métropole Rouen Normandie réalise une enquête de circulation sur son territoire



communiqué DE PRESSE

La Métropole Rouen Normandie lance une enquête de circulation sur son territoire

La Métropole Rouen Normandie réalise une enquête de circulation dans le but d'identifier et d'analyser les déplacements des véhicules légers en métropole et d'en déduire des recommandations pour la conception de l'espace public. 6000 sondages sur 20 sites différents à partir de 17 métropoles françaises, 75 villes.

L'enquête de circulation a trois dimensions : une analyse quantitative (nombre de véhicules et de personnes par heure), une analyse qualitative (échanges entre usagers) et une analyse temporelle (évolutions au fil du temps). Les résultats sont publiés tous les deux mois et dégagés par ville. Pour ce faire, les données sont collectées par un panel de 1000 personnes par ville. Chaque ville nous fournit une base de données de 100000 observations.

L'enquête consiste à interviewer des automobilistes en circulation le matin et le soir. Le questionnaire est très court (moins de 10 minutes) et pose quelques questions de géolocalisation (lieux de stationnement et lieu d'emmarchement) et d'opinions (évaluation de la qualité de l'espace public). Les répondants ont également un lien électronique pour participer aux sondages de référence (échantillon de répondants qui remplissent des questionnaires sur leur lieu de résidence et à distance). Ces derniers sont utilisés pour déterminer les résultats pour la métropole de Rouen Normandie. Chaque ville nous fournit une base de données de 100000 observations.

